



ATA N.º 1 / 2025

Aos vinte e dois dias do mês de abril do ano dois mil e vinte e cinco, pelas vinte e uma horas e quinze minutos, reuniram no edifício sede da Junta de Freguesia de Santa Margarida da Coutada, os elementos que compõem a Assembleia de Freguesia, em sessão ordinária, registando-se a falta justificada da Senhora Ana Varino, vogal da CDU, por motivos de doença. -----

-----**PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA**-----

----- O Senhor Presidente da Mesa da Assembleia, deu início à sessão, dando as boas-vindas a todos os presentes, mas antes de entrar no Período da Ordem do Dia, deu conhecimento da correspondência recebida, que foi lida em voz alta e, tratava os seguintes assuntos: - Convite da Câmara Municipal de Constância para estar presente na Reabertura Exposição “Adeus até ao meu regresso “ que teve lugar na Sala Polivalente do Cineteatro Municipal , não foi possível estar presente; Convite da Câmara Municipal de Constância, para a inauguração da exposição de pintura “A arte fala por Nós” de Laura Realinho (Laur), que teve lugar no dia 14 de março de 2025, pelas 18h00, na Biblioteca Municipal Alexandre O'Neill, em Constância, não esteve presente; Convite da Biblioteca Municipal Alexandre O'Neill, para o 31º aniversário, que teve lugar no dia 6 de abril de 2025 pelas 15h00, no Cineteatro Municipal de Constância, não esteve presente; Convite da Câmara de Constância, para a inauguração Oficial das Festas do Concelho/Festa de Nossa Senhora da Boa Viagem 2025, que teve lugar no dia 18 de abril, pelas 18h00, na Praça Alexandre Herculano, esteve presente; Convite da Câmara Municipal de Constância, para a Cerimónia Evocativa da Geminção Constância / Fondettes, que teve lugar no dia 20 de abril de 2025, pelas 15:30, no Jardim – Horto de Camões, não este presente; Convite da Câmara Municipal de Constância, para participar nas Cerimónias do Dia do Concelho, dia 21 de abril de 2025, esteve presente, -----

----- De seguida, o Sr. Presidente da Mesa da Assembleia, perguntou se alguém tinha questões a colocar em relação à ata nº4 de 2024. -----

----- O Vogal Sr. António Pinheiro, pediu a palavra e fez o seguinte reparo, na página 3 de 4, ponto dois, na intervenção do Vogal Sr. Luís Freire, no começo da frase escrita “era só para só...” está um só a mais... -----

----- Posto isto, o Sr. Presidente da Mesa da Assembleia, perguntou se mais alguém tinha questões a colocar em relação à ata. Não havendo, foi a mesma colocada a votação. -----



----- Posta a votação, **foi aprovada por unanimidade.** -----

----- Antes do Período da Ordem de Trabalhos, o Sr. Presidente da Mesa da Assembleia, perguntou se havia mais alguma questão a pôr. Não havendo, passamos à Ordem de Trabalhos. -----

---

### -----ORDEM DE TRABALHOS-----

---

O Senhor Presidente da Assembleia de Freguesia deu início à ordem de trabalhos que tinham os seguintes pontos: -----

----- **Ponto um** – Análise, discussão e eventual aprovação da Prestação de Contas e do Relatório e Atividades do ano 2024; -----

----- **Ponto dois** – Análise, discussão e eventual aprovação da 1ª Alteração Modificativa ao Orçamento da Receita e da Despesa do ano 2025 e correspondentes Revisões ao Plano Plurianual de Investimentos (PPI) e Plano de Ações Mais Relevantes (PPA); -----

----- **Ponto três** – Análise, discussão e eventual aprovação da proposta de alteração do Regulamento de licenciamento de atividades diversas da Freguesia; -----

----- **Ponto quatro** – Apreciação da informação escrita do Presidente; -----

----- **Ponto cinco** – Outros assuntos de interesse para a Freguesia; -----

----- **Ponto seis** – Período reservado à intervenção do público; -----

----- **Ponto um** – Análise, discussão e eventual aprovação da Prestação de Contas e do Relatório de Gestão e Atividades do ano 2024. -----

----- O Sr. Presidente da Mesa, perguntou se havia alguma questão a pôr sobre o ponto um. Não havendo, foi o mesmo colocado a votação. -----

----- Posto a votação, **foi aprovado por unanimidade.** -----

----- **Ponto dois** – Análise, discussão e eventual aprovação da 1ª Alteração Modificativa ao Orçamento da Receita e da Despesa do ano 2025 e correspondentes Revisões ao Plano Plurianual de Investimentos (PPI) e Plano de Ações Mais Relevantes (PPA). -----

----- O Sr. Presidente da Mesa, perguntou se alguém tinha questões a colocar. Não havendo, foi o mesmo colocado à votação. -----

----- Posto a votação, **foi aprovado por unanimidade.** -----

----- **Ponto três** – Análise, discussão e eventual aprovação da proposta de alteração do Regulamento de licenciamento de atividades diversas da Freguesia. -----

----- A Vogal Sr.ª Isabel Amaro, pediu a palavra para sugerir a alteração da cor, afirmando que o vermelho não é cor para se escrever. -----

----- Em resposta, ao reparo da Vogal Sr.ª Isabel Amaro, a funcionária Sr.ª Carla Venâncio, informou que iria ter esse reparo em consideração. -----





*Rob*  
*Costa*  
*Amorim*

----- Posto isto, o Sr. Presidente da Mesa, perguntou, se havia mais questões a colocar sobre este ponto? -----

----- O Sr. Presidente do Executivo, pediu a palavra para esclarecer o seguinte: *“em relação ao Regulamento de licenciamento de atividades diversas da Freguesia, acrescentou, que as transferências de competências eram da responsabilidade da Câmara Municipal, e agora passaram para as Juntas de Freguesias. Por lei, somos obrigados a ter esse regulamento referente a estas exposições gerais e ainda as que tem manutenção corrente de feiras, autorização e atividades de exploração a máquinas de diversão a este regulamento, e autorização da realização de acabamentos ocasionais. O resto já constava no outro regulamento, e este foi só acrescentar, provavelmente depois virá ainda as Tarifas correspondentes a este regulamento e ao outro”*. -----

----- Posto isto, o Sr. Presidente da Mesa da Assembleia, perguntou se em relação a este ponto, havia mais questões a colocar. Não havendo, foi o mesmo colocado a votação. ---

----- Posto a votação, **foi aprovado por unanimidade**. -----

----- Ponto **quatro** – Apreciação da informação escrita do Presidente. -----

----- O Vogal Sr. Luís Freire, pediu a palavra, para obter o seguinte esclarecimento: *“na página 2 de 11, porquê o aluguer do palco para os três dias?”* -----

----- Em resposta, o Sr. Presidente do Executivo, esclareceu que anteriormente quem colocava o palco para a Festa, era a Câmara Municipal, mas, de momento a Câmara não tem essa possibilidade porque o palco está deteriorado. Assim, foi necessário alugar um para a festa. Informando ainda que não está fora de hipótese a Câmara Municipal apoiar com uma verba para minimizar esta despesa. -----

----- A Vogal Sr.<sup>a</sup> Isabel Amaro, pediu a palavra e, no uso da mesma, questionou o Executivo pelo facto de não haver celebração do Dia da Mulher, *“nenhuma coletividade interessada, ou foi por corte de verbas?”* -----

----- Em resposta o Sr. Presidente do Executivo, esclareceu que nenhuma coletividade aceitou, alegando falta de logística. -----

----- Posto isto, o Sr. Presidente da Mesa, perguntou se havia mais alguma questão a colocar sobre o ponto quatro. Não havendo, passamos ao ponto cinco. -----

----- **Ponto cinco** – Outros assuntos de interesse para a Freguesia. -----

----- O Vogal Sr. Luís Freire, usou da palavra, para colocar três questões: *“vi que os Sapadores andaram a limpar o caminho do Cemitério para Malpique, para a Rua da Fé, trabalho bem feito! mas, limparam as bermas e chegaram à Estação de Bombeamento dos Esgotos e ali, não limparam essa zona. A minha questão é, qual é a coordenação? quando vêm fazer o serviço da limpeza das bermas, os Sapadores, não*



*há uma conjugação para se limpar tudo? Aquele serviço, acredito que não seja da responsabilidade da Junta de Freguesia, mas cabe à Junta, chamar a atenção do Município para se fazer a limpeza no seu todo, porque assim, é um serviço mal feito. A segunda questão, é o que mudou este ano, para que os Sapadores viessem limpar a berma do lado esquerdo da Freguesia até à Nacional 118. Os proprietários foram multados? o Município limpou e vai cobrar os proprietários? ou foi um pedido da Junta de freguesia? É que há mais de três anos, que andamos a dizer que é uma vergonha a entrada daquela subida estar como estava. E a resposta, era que não pode ser, é terreno dos proprietários, aquilo não é público, etc. O que é que mudou? comprámos aquele terreno? A terceira questão, pretendia saber se o Executivo da Junta, tinha alguma informação a dar sobre a situação do Médico de família, aqui no nosso Posto de Saúde?” -----*

----- Em resposta às questões colocadas pelo vogal Sr. Luís Freire, o Sr. Presidente do Executivo, esclareceu: *“em relação à primeira e segunda questão, os Sapadores que andaram aqui na Freguesia, não é da nossa responsabilidade, mas sim da CIM Médio Tejo, faz parte do protocolo de Municípios e que vão fazer limpezas em vários espaços do Concelho. Como disse o Vogal Sr. Luís Freire, fez-se ali um bom trabalho, mas de facto ficou ali aquele bocado por cortar. Mas o Executivo da Junta de Freguesia, reportou isso ao Sr. Presidente da Câmara. Estamos a aguardar, e como esteve a chover, deixaram de estar no terreno, mas quando o tempo melhorar virão efetuar o que ficou por fazer. Em relação à terceira questão, Médico de Família, o que sabemos, por informação do Sr. Presidente da Câmara, é que o Médico foi retirado daqui, porque a Dr.ª Ema, vai para a reforma e o mesmo teve de voltar para Constância. No entanto, estão a aguardar o regresso da Dr.ª Elisabete e assim que ela regressar, o Médico vai voltar a Santa Margarida com os dois dias de consulta por semana”.* -----

----- Posto isto, o Sr. Presidente da Mesa, perguntou se havia mais questões a colocar. Não havendo, passamos ao ponto seis. -----

---

#### -----PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO-----

No prosseguimento dos trabalhos, havendo só uma pessoa presente, o Sr. Presidente da Mesa da Assembleia, deu a palavra ao Sr. Luís Augusto, que disse o seguinte: *“gostava de pôr aqui duas ou três questões, a primeira, está relacionada com o Multibanco. Se já pensaram em alguma alternativa ou reforço das verbas do mesmo. A segunda questão é sobre as Aldeias seguras, não tenho ouvido falar, se me podem informar desta situação.*





E a terceira tem haver com os Bombeiros, é uma alternativa de socorro para Santa Margarida, uma vez que o mesmo vem de Constância, e todos sabemos como funciona a ponte de Constância, se houver um acidente, é claro que vão ser reforçados por meios de Abrantes ou da Chamusca, mas nessa situação o tempo triplica”. -----

----- O Sr. Presidente do Executivo, no uso da palavra, esclareceu o Sr. Luís Augusto do seguinte: *“em relação ao Multibanco, estamos a aguardar a vinda de um técnico de construção para ver se é preciso fazer ou não obras, esta é uma situação que não é da nossa competência. Está tudo orientado e aprovado no sentido da máquina ser substituída por uma nova. Quanto ao reforço de verbas, é uma situação que o Executivo da Junta já anda há vários meses a solicitar, mas a Caixa Geral de Depósitos, entendeu não o fazer. Quanto às Aldeias Seguras, é da competência da Proteção Civil, e sei que a responsável está de baixa. Já houve troca de impressões entre ambos para uma reunião com as pessoas nomeadas nas Aldeias Seguras. Quanto ao socorro dos Bombeiros, não sei o que dizer, têm ali uma pessoa para atendimento e dois tanques com água. O que nos dizem é que não justifica estar aqui uma equipa deste lado e não sei responder mais nada”*. Nada mais havendo a tratar foi dada como encerrada a sessão e para se constar se lavrou a presente ata, que vai ser assinada pelos membros da Mesa. -----

Presidente da Assembleia

*Rogério Pereira Oliveira*

1º Secretário

*Paula da Luz Amante Ferreira*

2º Secretário

*António Bernardino Sousa Gonçalves*